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〔陳情の審査〕
　不採択すべきものと決定
　◆ 立川市議会基本条例に「市民等の権利」、「市の義務」、「議会の義務」、「議

長の義務」、「議員の義務」の規定を設けることを求める件
　◆ 立川市議会会議規則に「議長が紹介議員を任命する」を加える改正を

もとめる件

議会運営委員会議会運営委員会

一般会計予算に対する意見（討論より抜粋）

〔陳情の審査〕
　不採択すべきものと決定

◆ 立川市の条例規則で議員が請願法の官公署であることを規定すること
を求める件

◆ 「立川市憲法条例」の制定を求める件
◆ 訴訟代理契約の是正を求める件
◆ 条例制定義務の課題を明らかにすることを求める件

　継続審査すべきものと決定
◆ パートナーシップ制度・ファミリーシップ制度に関する陳情
◆ 災害発生時の用水確保策に関する陳情

〔特定事件〕
◆  58街区合築施設について

〔主な報告事項〕
◆  SDGｓの取組について
◆住民情報システム共同利用事業の現況について 外20件

総務委員会総務委員会

〔特定事件〕
　◆ 清掃工場移転について

〔主な報告事項〕
　◆ 橋りょう長寿命化修繕計画改定案について
　◆ ごみ出しサポートシール事業について
　◆ 「てまえどりPOP」による食品ロス削減の啓発について　　　
 外14件

〔所管事項質問〕
　◆ 「昭島GLPプロジェクト」への対応について

環境建設委員会環境建設委員会

〔議題〕
　◆ 広報の充実について
　◆意見交換会について
　◆審査意見報告について

議会改革特別委員会議会改革特別委員会

委 員 会 の 活 動

〔請願の審査〕
　�継続審査すべきものと決定

◆ 補聴器についての助成を求める請願

〔特定事件〕
◆ 東京オリンピック・パラリンピックについて

〔主な報告事項〕
◆ 新型コロナウイルス感染症に関連する中小事業者支援について
◆ 地域包括ケアシステムの構築、地域共生社会に向けた重層的支援体制整

備事業の実施について 外12件

〔所管事項質問〕
◆ 高齢者や障がいのある方への介護人材や支援員の確保について

厚生産業委員会厚生産業委員会

▶ 地域福祉課の新設や、相談や交流のできるアンテナ
ショップの増設、地域福祉コーディネーターの配置
増を評価する

立憲民主・
たちかわ
賛成

▶ 終わりの見えないコロナ禍において、市民生活に直
結する施策を中心に取り組む姿勢を評価する

NHKから
国民を守る党
賛成

▶ 気候変動対策について、本市もゼロカーボンシティ
宣言を出すなど、危機感を表明して取り組むべき

緑たちかわ
反対

▶ 子育て世代の教育費の負担を軽減するために、新入
生への入学祝い金や給食費の補助を実施すべき

▶ 寝たきりの高齢者のおむつ代補助を8千円に戻すよ
う求める

日本共産党
反対

▶ 魅力発信拠点施設コトリンクのオープンや立川
産野菜のブランディングなど、まちの元気の再
生に関する施策に大いに期待する

▶ 入札制度改革、広告料等税外収入、未利用地の
今後、庁内情報基盤整備事業などの施策は、財
政健全都市への歩みを進めるものとして評価す
る

たちかわ自民党・
安進会
賛成

▶ 重症心身障害児（者）等在宅レスパイト事業、
産後ケア事業の利用料見直し、妊婦サポートオ
ンライン面接の導入、養育費確保支援事業を高
く評価

▶ 保育園業務支援システムなど行政のデジタル化
の取り組み、LINEの導入や見守りメール・ツイッ
ターの同時配信を高く評価

公明党
賛成

▶ 防犯カメラの設置を含め、安全な子どもの居場
所確保へ向けた取り組みに期待

▶ 行政手続のデジタル化による市民サービス向上
に期待

民主・
市民フォーラム
賛成

〔主な報告事項〕
◆ 水泳授業における民間等屋内プールの活用の検討について
◆ 通学路における合同点検の取組状況について
◆ 中央図書館学習・読書活動スペースの整備について 外８件

〔所管事項質問〕
◆ ＳＮＳの誹謗中傷について

文教委員会文教委員会

　令和４年3月の文教委員会にて図書館より以下のとおり報告があり
ました。
　「映像資料視聴席と視聴覚資料コーナーの一部を学習と読書ができ
るスペースとして、令和4年7月にリニューアル予定です。利用者から要
望が出ている学習席の設置や、居心地がよく落ち着いて読書ができる
場の提供が可能となります。」

意見交換会でいただいた意見に進展がありました
（中央図書館の学習・読書活動スペース）

　平成31年2月に実施した市民との意見交換会で、参加した中・高校生
から「中央図書館内により多くの学習スペースの確保を望む」との意
見がありました。令和元年6月～10月に文教委員会にて重点的に協議
した後、行政側に検討するよう要望しました。


